



Stadtgemeinde Zeltweg

+43 3577 22521 0

stadtamt@zeltweg.at



Vernissage Volkskunstgilde Zeltweg 50 (+1) Jahre

Seit Mittwoch Abend findet im Volksheim die Vernissage der Volkskunstgilde Zeltweg statt. Gezeigt werden dabei Werke aus Holz, Bilder in verschiedenen Maltechniken sowie Fotografien. Anlass ist das Jubiläum 50 (+1) Jahre.

Seit dem Jahr 1972 besteht der Verein. Bürgermeister Günter Reichhold bedankte sich bei den Künstlerinnen und Künstlern für ihr Engagement und überreichte Obmann Erich Egger ein Kunstwerk des ebenfalls aus Zeltweg stammenden Künstlers Manfred Merl.

Die Ausstellung ist noch am Samstag von 10:00 - 17:00 Uhr geöffnet.

